

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 07.06.2017

Top 8 Informationen und Sonstiges

Herr Scharnweber teilt mit, dass der Antrag (Luise Reuter) des Heimatverbandes zurückgezogen wurde

Frau Wulff informiert kurz über den Stand der Hortplatzabsicherung der Diakonie mit 22 Plätzen an der Schule „Am Ploggensee“ und zusätzlich an der Kindertagesstätte „Am Lustgarten“.

Hier wurde eine Kindergartengruppe geschlossen um 44 weitere Hortplätze einzurichten. Somit besteht nun eine Kapazität von 88 Hortplätzen. Die Betriebserlaubnis ist beim Landkreis beantragt.

Zusätzlich fand am 23.05.2017 eine gemeinsame Informationsveranstaltung mit der Diakonie zusammen in der Kita Am Lustgraten zu diesem Thema statt.

Die Stützung durch den Landkreis wurde noch nicht abgeseget. Daher wurden die Träger der Gemeinde Rütting und die Diakonie angeschrieben damit auch diese einen Lösungsvorschlag machen.

Die Garderobenräume in der Ploggensee-Schule sollen für die DFK-Klassen leer gemacht werden. Es werden feuerfeste Schränke in diesem Zuge aufgestellt.

Die Antragsstellungen für den Hort laufen, aber nicht jedes Kind kann einen Platz an der Schule „Am Ploggensee“ bekommen und muss somit den Hort in der Kita „Am Lustgarten“ nutzen.

Herr Scharnweber fragt nach, ob durch die Erweiterung der Hortkapazitäten an der Schule „ Am Ploggensee“ die Unterrichtsräume noch ausreichend sind.

Frau Wulff bestätigt, dass die Schulräume ausreichend sind.

Frau Oberpichler möchte Vorschläge für Räumlichkeiten für die Zukünftigen Sitzungen.

Frau Tebbe teilt in diesem Zuge mit, dass für die Sitzung am 10.10.2017 der Vorschlag gekommen ist die Sitzung im neuen Bürgerbahnhof Jugendzentrum zu machen.

Herr Schönfeldt beschwert sich über die Räumlichkeiten der letzten Sitzung, da die ganze Technik ran geschleppt werden musste weil nichts vorhanden war. Er plädiert dafür die Räumlichkeiten anhand der Tagesordnung zu bestimmen.

Herr Scharnweber stimmt Herrn Schönfeldt zu.

Frau Oberpichler erkundigt sich nach dem Stand des Kunstpfades.

Herr Scharnweber teilt mit, dass am Freitag den 09.06.2017 um 14:00 Uhr die Luise-Reuter Ausstellung eröffnet wird und von 13:00 bis 14:00 Uhr bereits für geladene Gäste.